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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

PREMIÈRES FOIS A BOIRE

  Par Jenny49100 Posté le 01/09/2021 à 04h59

Bonjour
Voilà j'ai eu beaucoup de problèmes depuis quelques années. Avant je detestai tout ce qui était alcool drogue car j'ai grandi avec un père
violent qui prenait tout ce genre de truc et cela me faisait peur quand jetait petite. Mais après tout mes problèmes je me demande si je
deviens ou si je ne vais pas devenir comme lui. Je ne sais pas trop a quel moment on rentre dans quelque-chose de néfaste. Moi j'ai bu
a me sentir anormal 2 fois dont hier soir ou j'ai bu un mojito géant de 1 litre. Je n'ai jamais été soule donc je ne connais pas vraiment les
effets. J'avais la tête qui tournait un peu et j'avais la vue troubler . Est ce que ça c'est etre pompette ou soule. Ca n'a pas durer
longtemps. Par contre j'ai beaucoup pleurer. Ca oui c'est sur beaucoup pleurer. Mais j'étais consciente.

1 RÉPONSE

RK_Satie - 02/09/2021 à 08h37

Bonjour Jenny49100,

Comme le disent les gens sur le forum, il faut que l'alcool reste une fête, un moment joyeux.
Si ce n'est pas le cas, ce n'est pas grave, on peut passer d'excellents moments avec ses amis et sa famille sans.
Donc si ça te fait pleurer, j'ai l'impression que ce n'était plus un bon moment pour toi.
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